



Partnerschaftsverein Langenargen/Bois-le-Roi e. V. Sommerprogramm 2018

9. – 20 Juli - 4 Ferienjobber aus Bois-le-Roi in Langenargen

Juliette Durand und Lucie Gelle (Kindergarten) sowie Kerrian Blot und Paul Logerais (Bauhof) werden in den kommenden 2 Wochen in Langenargen wohnen, arbeiten und mit ihren Gastfamilien den Ort und die Umgebung kennenlernen. Die Familien Steffen Springer, Rudolf Karr und Herbert Löffler werden die zwischen 16 und 17 Jahren alten Jugendlichen für die Zeit beherbergen und unterstützen. Am Bouleturnier werden sie ebenfalls teilnehmen.

14. Juli - ab 17 Uhr Aufbau und ab 18 Uhr Bouleturnier

Wie in allen Jahren zuvor seit dem Bestehen des Vereins wird zum französischen Nationalfeiertag Boule gespielt. Hoffentlich können die Franzosen sich am kommenden Dienstag im Fußball WM Spiel gegen Belgien durchsetzen und wir haben keinen Terminkonflikt am kommenden Samstag –

... Fußball gegen Boule ...

Käse und Wein werden angeboten, schöne Preise für die Gewinner und jeden Teilnehmer.

Unsere Crêpebäcker sind für den Backmarathon übers Uferfest gerüstet und so war auf Nachfrage bei Ihnen ein Extra-Crêpe-Workshop nicht notwendig.

Der angedachte Crêpe-Workshop am 21. Juli findet NICHT statt.

27. – 30. Juli Uferfest mit Partnerschaftsstand

In diesem Jahr werden wir insgesamt 25 Franzosen zum Uferfest beherbergen und ebenso werden sie sich am Standdienst sowie am Verkauf der Uferfestchips beteiligen und uns unterstützen. Sie verweilen vom 26. bis zum 31. Juli in Langenargen. Es bestehen vielfältige Möglichkeiten sie kennenzulernen.

5. - 11. August Jugendwoche - Thema: Zeitreise in die Vergangenheit

10 Jugendliche aus Bois-le-Roi zwischen 12 und 16 Jahren werden in Langenargen wohnen und an vielfältigen Aktionen mit gleichaltrigen Langenargenern teilnehmen. Pfahlbauten in Unteruhldingen, Flossbau, Campus Galli oder Konstanz sind nur einige Programmunkte, die Iris Strobel zum Thema Zeitreise in die Vergangenheit zusammengestellt hat.

18. – 26. August Fahrradtour von Langenargen nach Venedig

Am 16. August treffen unsere französische Teilnehmer ein, am Abend soll es ein Grillfest geben und am 18. August morgens um 9 Uhr startet die erste Etappe in Richtung Gaschurn vom Rathausbrunnen in Langenargen. Über Gaschurn, Landeck, Reschenpass, Bozen, Levico di Terme, Treviso und schließlich 6 Tage später treffen die 21 Teilnehmer in Venedig auf 12 extra angereiste Franzosen. Nach 2 weiteren Tagen in Venedig geht es dann wieder nach Langenargen.

Es wird berichtet auf <http://www.langenargen-boisleroi.de> .